



## México seguirá apoyando las iniciativas diplomáticas de Ucrania para lograr la paz – Stefanchuk

10:21, 19.12.2025



México apoyará las iniciativas diplomáticas de Ucrania para lograr la paz, anunció el presidente de la Verkhovna Rada, Ruslan Stefanchuk.

"He tenido una conversación telefónica con la presidenta de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, [Kenia López Rabadan](#)... Coincidimos en que una paz justa y duradera solo es posible con base en la Carta de las Naciones Unidas y el respeto a la soberanía e integridad territorial de Ucrania. Recibí garantías de que México seguirá apoyando las iniciativas diplomáticas encaminadas a lograr la paz, así como la confirmación de que Ucrania lucha por la justicia y la seguridad", escribió Stefanchuk en Facebook el jueves.

Destacó que México es un socio importante para Ucrania y su posición es sumamente valiosa en el escenario internacional.

Según él, la creación de un grupo de amistad con Ucrania en el Congreso mexicano —uno de los primeros de la nueva legislatura— es una señal importante para una mayor cooperación interparlamentaria. Stefanchuk también habló sobre un acuerdo para profundizar el diálogo entre los parlamentos en apoyo a los esfuerzos de paz.

"Discutimos por separado el regreso de los niños ucranianos deportados ilegalmente. Invité a México a unirse a la Coalición Internacional para su regreso, al menos como observador", dijo el orador.

Stefanchuk y Rabadan confirmaron su interés mutuo en continuar los contactos directos e intercambiaron invitaciones.

"He invitado a la Sra. López Rabadan a visitar Ucrania como un paso importante e histórico en el desarrollo de las relaciones entre nuestros países", añadió el presidente de la Verkhovna Rada.